



El día 2-11-74

Murió en un Atentado el Jefe de la Policía Federal Argentina

Alberto Villar Había Sido Acusado de ser el Organizador de la "AAA".— Según el Periódico Crónica, los Montoneros se Responsabilizan del Hecho

(AP, EFE, UPI, y AFP)
BUENOS AIRES, 10. de noviembre.— Como resultado de un atentado contra su persona, murió hoy en la localidad ribereña de Tiro, el jefe de la Policía Federal argentina, comisario Alberto Villar.

El jefe policial se encontraba a bordo de su lancha deportiva en compañía de su esposa, cuando una violenta explosión despedazó y arrojó la embarcación en llamas a una altura de diez metros. De acuerdo a las primeras informaciones recogidas extraoficialmente en fuentes policiales, una poderosa bomba habría sido colocada en la nave y detonada con un sistema de control remoto.

Alberto Villar, de 51 años, había sido acusado durante los regímenes militares de ser el responsable directo de las acciones represivas, entre las que

figuraron la tortura y el asesinato de activistas políticos, y el atropello incluso de los fueros de las policías provinciales.

TRAYECTORIA POLICIAL

Creador de las repudiadas "brigadas antisubversivas" durante la dictadura militar, Villar participó en el secuestro de los ataúdes de militantes peronistas y no peronistas muertos en la denominada "masacre de Trelew", conduciendo personalmente el vehículo blindado que derribó la puerta del local central del Partido Peronista, donde en ese momento eran velados los restos de los hombres y mujeres fusilados en una base naval del sur del país, en agosto de 1972.

Expulsado de la policía como resultado de las graves denuncias públicas sobre sus violentos métodos, Villar fue re-

integrado al servicio en el mes de mayo pasado, cuando los sectores de extrema derecha del peronismo reclamaron su retorno "para que solucionara el problema guerrillero".

Desde su reincorporación —resistida por el peronismo revolucionario, los partidos de oposición y los sindicatos combativos—, Villar participó en la represión de todo tipo de manifestaciones políticas y huelgas obreras y llegó a secuestrar el cadáver de Rodolfo Ortega Peña el diputado nacional asesinado por la "AAA"— durante los funerales. En los últimos tres meses habían arrojado contra Villar acusaciones de ser el organizador y conductor del grupo parapolicial derechista "AAA".

Al conocer la noticia, el ministro de Bienestar Social y secretario privado de Isabel Martínez, José López Rega, amigo personal de Villar y también comisario de policía, expresó: "Si no estuviera en mi cargo de ministro me pondría el uniforme policial y saldría a luchar". El ministro del Interior, Alberto Rocamora, confirmó el atentado, pero no indicó qué organización pudiera estar involucrada en él. Sin embargo, el diario Crónica relató que en una llamada anónima se lo habían adjudicado los Montoneros.

DECLARACIONES FASCISTAS

Entre tanto, han causado estupor en medios parlamentarios las declaraciones del nuevo decano de la Facultad de Ciencias Exactas, Raúl Zardini que calificó a la democracia de ser un "invento legal" y se identificó con "un modelo de orden social como el de la Italia de Benito Mussolini".

(Más información en la página 6).